



abril 25, 2020 / Aygen

## Ecopetrol pronostica severamente cuánto caerán sus ganancias en el primer trimestre – Empresas – Economía

Incluso si no es hasta los próximos días, o principios de mayo, **Ecopetrol** revelará al mercado y al país los resultados correspondientes al primer trimestre del año, las expectativas de la compañía están cayendo, no solo por el nueva pandemia de coronavirus pero también debido a **Los efectos de la caída de los precios del petróleo** que comenzó en febrero.

(Esto puede interesarle: **“Cada inversión se examina en detalle”**: **Ecopetrol**)

Este viernes, como parte de la autorización otorgada por el **Ministerio** de Finanzas a la compañía para emitir y colocar bonos de deuda pública externa en el mercado internacional de capitales por un monto de hasta \$ 2,000 millones, **La compañía ha realizado una radiografía aproximada de lo que espera para el primer trimestre.**

### Quiero decir

En un informe de mercado, la compañía petrolera dijo que la guerra del **petróleo** y la caída drástica de la demanda de **petróleo** crudo y sus derivados en todo el mundo como resultado de la pandemia llevaron a sus estimaciones de su margen bruto consolidado a una caída del 32 al 36% entre enero y marzo, mientras que **su beneficio operativo consolidado caería entre 43 y 47% en comparación con el año anterior.** Para el beneficio neto, el pronóstico es una contracción entre 52% y 65%.

Esto llevaría a **La ganancia de la compañía en el primer trimestre es de entre 960,000 millones de pesos y 1,317 mil millones de pesos, en comparación con una ganancia de 2,74 mil millones de pesos obtenida durante el mismo periodo de 2019,** que en ese momento aumentó un 5% por año en comparación con 2018.

### Varios factores

Según **Ecopetrol**, no solo la caída en el precio del **petróleo** crudo influyó en su resultado, ya que se vio afectado por el aumento en los costos operativos debido al aumento en las actividades de exploración y producción antes de la implementación de las medidas de optimización anunciadas en marzo de 2020, el impacto del aumento del dólar en sus deudas en moneda extranjera y la volatilidad de los mercados financieros que reducen la valoración de mercado de su cartera financiera.

Por ejemplo, hasta la fecha, se calcula que **Los resultados del primer trimestre reflejarán un aumento en el deterioro de los activos no corrientes en el rango de 1.15 y 1.25 billones de pesos antes de impuestos a la renta,** principalmente debido a la disminución esperada a corto plazo en los flujos de efectivo de estos activos no corrientes, dado el entorno del precio del **petróleo.**

Como no es posible predecir la duración de los efectos de covid-19 en la actividad desarrollada por **Ecopetrol** o cuando los precios internacionales del **petróleo** crudo y los productos refinados se estabilizan, **la compañía podría hacer más ajustes a la baja en nuestro plan de inversión 2020, así como en el objetivo de producción para 2020, entre 745 y 760,000 barriles de petróleo equivalente por día**”, agregó.

### ECONOMIA Y NEGOCIOS

#### ECONOMÍA

« Video de los habitantes de Puerto Triunfo molestando a un hipopótamo – Medellín – Colombia

### Dejar una contestacion

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

#### Comentario

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.

Publicar el comentario

#### Navigate

- o [Home](#)
- o [Las noticias más importantes](#)
- o [economía](#)
- o [Política](#)
- o [tecnología](#)
- o [deporte](#)
- o [mundo](#)

#### Pages

- o [DMCA](#)
- o [About Us](#)
- o [Contact Form](#)
- o [Privacy Policy](#)